

Please see English version below.

Nutzungsrechte

Bitte beachten Sie folgende Nutzungsrechte bei allen Fotos von
© Parlamentsdirektion/Thomas Topf

Mit dem Herunterladen des Bildmaterials akzeptieren Sie die Nutzungsbedingungen des österreichischen Parlaments

Nutzungsbedingungen Bildmaterial:

Das österreichische Parlament hat alle Nutzungsrechte von den Urhebern/den Urheberinnen der mit "Copyright Parlamentsdirektion/Name des/der Fotografen/Fotografin" gekennzeichneten digitalen Bilder erworben.

Ausschließlich die mit diesem Copyright zur Verfügung gestellten Fotos dürfen daher honorarfrei – mit Angabe des Copyrights – durch jede und jeden für Zwecke der politischen Berichterstattung heruntergeladen und kostenlos genutzt werden für:

- Presseveröffentlichungen
- Veröffentlichung in Printmedien
- Veröffentlichung durch Film und Fernsehen sowie
- Online- und multimediale Veröffentlichungen.

Dies gilt ebenso für private nicht gewerbliche Zwecke sowie für nicht gewerbliche Zwecke im Bereich der politischen Bildung. Eine darüber hinausgehende Nutzung für kommerzielle Zwecke, insbesondere für Werbezwecke, ist nur gegen Entgelt möglich. Wenden Sie sich in diesem Falle bitte an: photo@parlament.gv.at. oder Tel. +43 1 401 10-2810, Mobil +43 676 8900 2810.

Jegliche Bearbeitung, Umgestaltung oder Manipulation der auf der Website des österreichischen Parlaments bereitgestellten digitalen Bilder, die über Farbkorrekturen, Ausschnitte und Verkleinerungen hinausgehen, ist unzulässig. Ebenso darf ein von der Website des österreichischen Parlaments heruntergeladenes digitales Bild nicht in einem sinnentstellenden Zusammenhang wiedergegeben werden. Ansonsten sind die Vorschriften des Urheberrechtsgesetzes zu beachten.

Bitte beachten Sie, dass sich die Aktualität der Inhalte der Bildbeschreibung auf den Zeitpunkt der Aufnahme bezieht.

Rights of use

Please note the following rights of use for all photos by
© Parlamentsdirektion/Thomas Topf

By downloading the photographic material you accept the terms of use of the Austrian Parliament.

Terms of use for photographic material:

The Austrian Parliament has acquired all rights of use from the author(s) of the digital images marked with "Copyright Parlamentsdirektion/Name of the photographer(s)".

Only the photos provided with this copyright may therefore be downloaded free of charge - with indication of the copyright - by anyone for the purpose of political reporting and used free of charge for:

- Press publications
- publication in print media
- publication by film and television as well as
- online and multimedia publications.

This also applies for private non-commercial purposes as well as for non-commercial purposes in the field of political education. Any further use for commercial purposes, in particular for advertising purposes, is only possible against payment. In this case, please contact: photo@parlament.gv.at. or Tel. +43 1 401 10-2810, Mobil +43 676 8900 2810.

Any editing, redesigning or manipulation of the digital images made available on the website of the Austrian Parliament that goes beyond colour corrections, cropping and downsizing is not permitted. Likewise, a digital image downloaded from the Austrian Parliament's website may not be reproduced in a context that distorts its meaning. Otherwise, the provisions of the Copyright Act must be observed.

Please note that the topicality of the contents of the image description refers to the time of the recording.